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Sul tripartito di minoranza in Campidoglio 

Le proposte della DC 
appoggiate solo 

dai socialdemocratici 
I repubblicani riluttanti mentre i socialisti riba
discono la proposta di un governo di emergenza 

Il fatto che viene richiama
to con maggior chiarezza dal 
punto di gravità raggiunto dal
la crisi che ha investito il 
Campidoglio e Palazzo Valen-
tini è il contrasto tra le arre
trate posizioni su cui si è at
testata la DC — con l'evidente 
avallo della segreteria nazio
nale — e le esigenze di rin
novamento, di « verità e di 
giustizia », per usare il lin
guaggio di un recente e non 
dimenticato convegno, delle 
grandi masse popolari. Tutte 
le proposte avanzate dalla de
mocrazia cristiana denuncia
no nella sostanza una man
cata presa di coscienza delle 
eause reali del fallimento del 
centro sinistra, al centro delle 
quali c'è quel modo di ge
stione, basato sulla lottizza
zione del potere subito anche 
dagli altri partiti della coa
lizione. 

La DC infatti sia sul tema 
dei contenuti che sul proble
ma ad esso connessi degli 
schieramenti ha dato risposte 
del tutto inadeguate. Ha ripro
posto il centrosinistra, quan
do il cento sinistra ha ormai 
esaurito ogni carica, ha pun
tato (e sta ancora puntando) 
su un tripatito in puri termi
ni di potere, ed è disposta an
che ad un bipartito (accettato 
dal PSDI. per bocca di Pala). 
se i repubblicani non accette
ranno di partecipare — dopo 
le dimissioni dell'attuale giun
ta di cui la città è sempre 
in attesa — ad una compagi
ne di minoranza. 

Il PRI. a qurinto si sa, sa
rebbe disposto a tale opera-
mone, ma solo a breve termi
ne, mentre la DC vuole un 
impegno più vasto. Questo è 
stato il problema centrale del-
fl'incontro DC-PRI avvenuto 
l'altra sera e conclusosi, a 
quanto si dice, in modo al
quanto freddo. 

Sulla posizione che assume
rà il PRI si hanno versioni 
contrastanti. Di ufficiale ieri 
si è avuto solo una dichiara
zione rilasciata dall'on. Mam-
mì a Paese Sera nella quale si 
afferma che gli organi repub
blicani non hanno ancora de
ciso nulla anche perchè il pro
blema non è quello «di re
stare o uscire da una mag
gioranza ormai inesistente » 
(un giornale ha parlato infat
ti di dimissioni) ma, se mai, 
« se si debba entrare o star 
fuori da una eventuale coali
zione di minoranza ». E ' un no
do che, per Mammì, va risolto 
«alla luce delle possibilità 
concrete che quella eventuale 
minoranza avrà di operare nel
l'interesse della città tenendo 
conto delle disponibilità e de
gli impegni che i vari partiti 
manifesteranno ». 

Intanto le posizioni su cui 
attualmente si attesta la DC 
sono state oggetto di un attac
co da parte dell' Avanti! il 
quale ha scritto che la DC 
« tenta sotto la bandiera della 
strumentale difesa del consi
glio comunale di eludere scel
te politiche precise». Il quo
tidiano del PSI ritorna sulìa 
proposta lanciata da Palleschi 
di un governo di emergenza 
per la città rilevando che su 
tale questione la DC non ha 
risposto. « E ' il quadro politi
co delle volontà politiche che 
«leve mutare — questa è la 
conclusione socialista — facen
do registrare un salto di qua
lità». La posizione de contra
sta anche con la volontà che 
sta scaturendo dagli stessi 
consigli di circoscrizione. Quel
la della XIV, ad esempio, ha 
votato un documento in cui sì 
chiede che siano superati «i 
lìmiti della passata gestione di 
centro sinistra » e che gli in
teressi delle classi lavoratrici 
siano garantiti « attraverso 
nuovi rapporti fra le forze po
litiche democratiche popolari 
ed antifasciste » contro « ogni 
logica clienterale » con un pro
gramma di emergenza. Tutti i 
consiglieri circoscrizionali pre
senti, tranne quattro che si so
no astenuti, hanno votato a 
favore. 

Oggi intanto si riuniranno il 
comitato federale e la commis
sione di controllo del PCI. La 
riunione proseguirà domani 
avendo al centro gli impegni 
di lotta per un mutamento di 
indirizzi nella città e nel pae
se. Relatore sarà il compagno 
Luigi Petroselli. 

L'esigenza fondamentale, al 
momento attuale, appare quel
la di tagliar corto con questa 
fase di stallo e passare ad un 
confronto nelle assemblee e 
nella città sui contenuti e su
gli schieramenti avendo ben 
presentì i grossi problemi del
la città e la necessità per 
affrontarli e avviarli a solu
zione come si sottolineava 
nella lettera del PCI al 
sindaco — di mutamenti poli
tici profondi. Il confronto do
vrà anche verificare fino in 
fondo la qualità reale delle no
vità politiche emerse in questi 
«Itimi giorni nelle componenti 
è* PSI. 

Interrogazione 
comunista 

alla Camera 
sull'università 

Concrete e rapide Iniziative 
per risolvere i problemi del
l'università sono state solle
citate dai parlamentari co
munisti Giannantoni, Vetere, 
Fioriello, Pochetti, Anna Ma
ria Ciai, Carla Capponi e 
Trombadori in una interroga
zione presentala ieri alla Ca
mera al ministro della pub
blica istruzione. I deputati 
del PCI, ricordando la piat
taforma presentata dalle or
ganizzazioni sindacali, hanno 
sottolineato I gravissimi ri
tardi nell'attuazione di leggi 
già approvate in Parlamen
to, gli annosi ritardi nel pa
gamento degli arretrati nella 
ricostruzione delle carriere, 
nell'ampliamento dell'organi
co e nella definizione delle 
mansioni. 

Proprio per la gravità del
la situazione è necessario un 
immediato intervento presso 
il rettore e le autorità acca
demiche per trovare una po
sitiva soluzione della verten
za che riguarda anche la 
creazione di servizi sociali 
per il personale dell'ateneo e 
la partecipazione dei lavora
tori alla gestione degli isti
tuti. La necessità e l'urgenza 
di intervenire, è detto nel
l'interrogazione, sono dettate, 
oltre che dal grave stato del
l'ateneo, dalle condizioni di 
profondo e giustificato mal
contento dei lavoratori, dalle 
tensioni che esistono all'uni
versità e dalle reticenze e in
certezze delle autorità acca
demiche. 

Il pubblico che ieri sera ha preso parte al dibattito sulla scuola nella festa di parco Nemorense 

Al Gianicolo il 2° festival della zona Ovest 
La seconda festa della zona ovest si 

apre oggi al GIANICOLO alle 18. Dibattiti 
politici e culturali, spettacoli e giochi si 
dipaneranno lungo i quattro giorni del fe
stival, che si concluderà domenica con il 
comizio del compagno Luigi Petroselli, 
della Direzione e segretario della Federa
zione romana del PCI. 

Dopo la proiezione, alle 18. del film 
« I giorni di Brescia » — accompagnato 
da un dibattito sull'inchiesta della Regione 
Lazio sul neofascismo — seguirà il film 
« Venceremos ». Quindi, alle 20,30. uno 
spettacolo con il Duo di Piadena e alle 22 
il Balletto del Teatro dell'Opera. 

A PARCO NEMORENSE il villaggio della 
festa della zona est, dopo l'inaugurazione 
dell'altro giorno, sta entrando nel vivo 
delle iniziative, molteplici, programmate 
lungo l'arco di sei giorni, fino a domenica 
(giornata conclusiva). 

A ridosso del « villaggio dei ragazzi », 
la struttura a cerchio del « teatro » costi
tuisce il centro attorno a cui gravitano 
e tendono tutti gli altri « percorsi », le 
mostre politiche e di arte, gli stands de
dicati al dibattito, all'informazione, 

Realizzare questo complesso — cosi arti

colato e ricco di iniziative — è costato ai 
compagni, alle ragazze, ai giovani dell'or-
gani/.7a/ione del partito della zona uno 
sforzo di notevoli proporzioni. Uno sforzo 
accentuato, forse, inizialmente dal tipo di 
realtà sociale che presentano i quartieri 
circostanti, per molti versi chiusa e diffi
dente verso una proposta politica e cul
turale nuova e « coinvolgente » come può 
appunto essere un festival dell'Unità. 

Alle difficoltà di attuazione di un simile 
complesso ha comunque supplito l'impegno 
delle sezioni del partilo (Nomentano, Lu-
dovisi. Parioli. Salario. Vescovìo e poi an
cora Italia. Portonaccio. Pietralata e nu
merose altre ancora), nonché di altre orga
nizzazioni — come l'intercellula comunista 
dei cuochi e .dei dipendenti dei grandi 
alberghi che gestiranno i servizi di ri
storo — e di tanti simpatizzanti. Basti 
ricordare la mostra d'arte, frutto delle 
donazioni — oltre sessanta dipinti e seri
grafie — di tanti e famosi pittori, da Levi 
a Calabria, da Attardi, Berto, Treccani a 
Enotrio. Giampistone, Caruso. 

E veniamo ora alle iniziative dei pros
simi giorni. Oggi — dopo il dibattito sulla 
scuola e i decreti delegati svoltosi ieri, 

cui ha fatto seguito uno spettacolo tea-
.trale — si terrà alle 18, con la parteci
pazione del compagno Luigi Arata, il dibat
tito « Da San Basilio l'esigenza di un 
nuovo governo della città »: alle 20 ci 
sarà uno spettacolo di poesie e canzoni 
di Brecht, recitate e cantate da Marisa 
Fabbri e Adriana Martino; alle ore 21 il 
Gruppo Lavoro Teatrale presenterà «L'im
barazzante situazione della signora e del 
signor C. M. ». 

Prosegue intanto la festa della sezione 
di CINECITTÀ. Alle 17 suonerà oggi il 
complesso « La Ruota del Carro »; alle 18 
sarà celebrato il decimo anniversario della 
morte di Palmiro Togliatti, con una confe-

> renza-dibattito suL tema « Il pensiero e 
l'azione di Togliatti nella rivoluzione anti
fascista italiana » (interverrà il compagno 
Renzo Trivelli del CC): alle 20.30 seguirà 
la proiezione del documentario « L'Italia 
con Togliatti »; alle 21 saranno eseguite 
da « Folk 3 » canzoni di lotta antifascista 
e alle 22 canterà Francesco De Gregori. 

Si aprono infine oggi altre cinque feste 
di sezione: a QUARTICCIOLO. TUSCO-
LANO. TORPIGNATTARA. TORRE MAURA 
e FIANO. 

Si svolgerà oggi contro l'atteggiamento provocatorio e le minacce dell'azienda 

RCA: assemblea con le forze democratiche 
Solidarietà attorno alla tenda dei lavoratori della Philips - Quindici licenziamenti alle IRME - Pri
mo successo dei dipendenti dell'ICAR - La ditta condannata a pagare 24 milioni sottratti a 11 operai 

I senzatetto che si sono recati in delegazione alla Regione 

Una delegazione ieri mattina alla sede di via della Pisana 

I baraccati manifestano 
alla Regione per la casa 

Le famiglie, accompagnate dai compagni Gerindi e Fileni del SUNIA e 
dal consigliere comunista Morelli, ricevute dal presidente della giunta 

Oltre trecento famiglie di ba
raccati di Castel Bo>verano e 
di senzatetto di S. Bas:lk> si 
sono recati ieri mattina in de
legazione alla Regione, in via 
deUa Pisana, per chiedere la 
immediata attuazione delle mi
sure di emergenza per la casa 
e la nomina dei rappresentanti 
del Consiglio regionale nel co
mitato d'assegnazione. Il pre
sidente della giunta. Santini. 
ha assicurato che quello della 
casa è il primo punto all'ordine 
del giorno dei lavori della se
duta di domani . 

La delegazione, che era gui
data dai compagni Gerindi e 
Fileni, per il SUNIA. e Morel
li. consigliere regionale del PCI, 
ha chies'o anche al presidente 
Santini un'opera di pressione 
nei confronti del Comune per
ché acceleri i tempi per i 2000 
alloggi previsti dall'emergoi-
za. Sempre per il reperimento 
e l'assegnazione delle case, sta
mani si recherà al Campidoglio 
una delegazione delle 660 fa
miglie sistemate nelle pensioni; 
contemporaneamente una rap
presentanza di parlamentari e 
consiglieri del PCI e di dirigen
ti del SUNIA andrà dal ministro 
per le Regioni Toros per sol
lecitare la firma della legge 
regionale, 

(vita di partito ) 
Si riunisce oggi 
il CF e la CFC 

Il CF e la CFC sono convo
cali in sede oggi e domani 
alle ore 18 precìse. All'o.d.g.: 
• Iniziativa politica e lotta uni
taria e di massa sul terreno 
economico e delle grandi que
stioni sodali, contro l'attacco 
al tenore di vita dei lavoratori, 
per uscire dalla erisi del go
verno di Roma e del Paese con 
nuovi indirizzi e nuovi metodi 
di governo >. Relatore il segre
tario della Federazione, compa
gno Luigi Petroselli, membro 
della Direzione. 

ASSEMBLEE — Colleferro: oro 
17, ass. situazione politica (E. 
Mancini); Ara Nova (Castel dì 
Guido): ora 1 t , ass. popolare uni' 
tarla sui problemi della scuola. 

CD. — Paltstrina: ora 20, «a 
• Insediamento consiglio di armili* 
nistrazioiM ospedale ». 

AZIENDALI (Cellule di lavoro) 
— Cellula Spallanzani: ore 17, a 
Portuense Villini (Rosemi). 

UNIVERSITARIA — Cellula 
Giurisprudenza: ore 11,30, in Fe
derazione; Cellula Biologia: ore 18, 
in Federazione; Riunione cellule del 
CNR: ore 18,20, in Federazione. 

CIRCOSCRIZIONE — Ostia Cen
tro: ore 18,30, Gruppo X I I I circo
scrizione (Falcioni). 

ZONA NORD — Tutte le se
zioni debbono passare alla sezione 
Trionfale per ritirare il materiale di 
propaganda per il festival di zona. 

FGCI — In Federazione: ore 
16,30, Commissione provinciale 
femminile (Rodano): Moranino: 
ore 18, riunione dei circoli Mora-
nino, Portonaccio, Gramsci (Silve
stri, Micucci); Monte Sacro: ora 
16,30, assemblea della cellula Liceo 
sperimentale; Monte Celio: ore 19, 
assemblea; Tivoli: ore 17,30, at
tivo del circolo. 

• E' convocata per domani, alle 
ora 10,30, la Commissione studenti 
della FGCI tal tema • L'impegno 
dei giovani comunisti per lo svi
luppo • l'organizzazione del movi
mento degli studenti a. Relatore II 
compagno Walter Veltroni-

La lotta dei lavoratori della 
RCA — Io stabilimento disco
grafico sulla Tiburtina — co
noscerà oggi un altro impor
tante momento di mobilita
zione unitaria. All'interno del
lo stabilimento, infatti, si 
svolgerà una assemblea aper
ta, alla quale sono stati in
vitati, assieme al ministro del 
Lavoro, i parlamentari eletti 
nella provincia, i consiglieri 
regionali e comunali e rappre
sentanti delle forze politiche 
democratiche. Per il PCI in
terverranno il compagno on. 
Fioriello e il compagno Mo
relli consigliere regionale. 

Sono ormai quattro mesi 
che i 550 lavoratori della RCA 
lottano per il contratto inte
grativo contro l'atteggiamento 
provocatorio e di netta chiu
sura assunto dalla azienda 
che ha minacciato pesanti de
curtazioni dei salari a 40 di
pendenti accusati di scarso 
rendimento. In appoggio alla 
lotta della RCA le fabbriche 
metalmeccaniche della zona 
Tiburtina scenderanno in scio
pero il 2 ottobre. 

PHILIPS — Delegazioni di 
molti consigli di fabbrica, del
la XVII circoscrizione del de
posito ATAC di piazza Bain-
zizza e numerosi cittadini han
no portato la loro solidarietà 
alla lotta dei lavoratori del
la Philips che hanno innalza
to una tenda a piazza Monte 
Grappa. Continuano intanto 
gli scioperi articolati nei di
versi settori della azienda e 
alla Tecnodatta (una conso
ciata dove viene costruito ma
teriale didattico) contro le mi
nacce di serrata e per il con
tratto integrativo. 

I punti centrali della ver
tenza riguardano la contratta
zione dell'organizzazione del 
lavoro, gli investimenti, la ga
ranzìa dell'occupazione e il 
recupero salariale. 

IRME — Quindici licenzia
menti alla l ime, una azienda 
metalmeccanica sulla Tiburti
na dove lavorano cinquanta 
dipendenti. L'azienda, dove si 
fabbricano apparecchiature 
elettroniche, ha tentato dì ma
scherare con difficoltà di or
dine finanziario e con la man
canza di commesse i licenzia
menti con i quali invece tenta 
di condizionare l'azione del 
sindacato 

ICAR — Primo successo dei 
lavoratori della fabbrica di 
lavorazione della carne Icar 
di Frascati in lotta contro la 
chiusura della azienda. Il tri
bunale di Roma ha condan
nato l'Icar a pagare 24 mi
lioni a 11 lavoratori tenuti 
per anni al di sotto delle ta
riffe sindacali. Si tratta di 
più di due milioni sottratti 
ad ogni lavoratore. 

Uno spettacolo 

per bambin i 

L'angolo della 

fantasia a l 

parco Nemorense 
I bambini troveranno al 

parco Nemorense, nel cor
so delle giornate del festi
val. uno spazio interamen
te dedicato a loro. Tutti i 
giorni dalle 17 alle 19. il 
collettivo « G » presenterà 
alcune esperienze di tea
tro didattico, già realizzate 
e rappresentate in alcune 
scuole, piazze e teatri. 

Gli animatori del collet
tivo (attori, cantanti, mu-

• sicisti, insegnanti, pittori, 
psicologi) giorno per gior
no proporranno argomenti 
diversi: la fantasia nel 
mondo delle macchine; le 
fiabe medioevali (cappuc
cetto rosso) e le fiabe ho-
derne; come si costruisce 
una fiaba con 10 parole; 
l'educazione di ieri e di 
oggi. Ogni spettacolo, e il 
successivo dibattito, ver
ranno registrati. 

Una coppia di contrabbandieri stranieri 

Arrestati in un hotel 
con un miliardo 
di pietre preziose 

La cattura dopo alcuni mesi di indagini elei carabinieri su un vasto traffico di gioielli 
i due, dodici giorni fa hanno varcato la frontiera italiana, provenienti da Hong Kong 

Una coppia di contrabbandieri stranieri, trovata in possesso di brillanti, zaffiri, smeraldi 
ed altre pietre preziose per oltre un miliardo di lire, è stata arrestata ieri dal carabinieri 
nella stanza di un lussuoso albergo della città. I due, Isaac Natanial, israeliano, di 47 anni, 
ed Hanna Blattner. egiziana, di 27 anni, secondo gii inquirenti sarebbero i protagonisti di 
un vastissimo traffico di preziosi a livello internazionale. Entrati in Italia dodici giorni fa. 
i due avevano già fatto tappa a Milano e a Torino, dove avrebbero smerciato gioielli per 
centinaia di milioni. I cara
binieri della Legione Roma, 
diretta dal colonnello Siracu
sano, hanno individuato i due 
stranieri dopo mesi di indagini 
tra 1 gioiellieri e gli ambienti 
della malavita. Dopo questa 
conclusione dell'operazione, 
però, resta da chiarire un gros
so interrogativo: come è pas
sata dalla frontiera tutta que
sta merce? 

Le indagini dei militari sono 
incominciate alcuni mesi fa, 
quando è stato accertato che 
parecchie ditte della capitale 
acquistavano grosse partite di 
preziosi che non figuravano 
nei registri di « carico e sca
rico » che, dopo l'entrata in 
vigore dell'IVA, tutti 1 com
mercianti devono tenere re
golarmente aggiornati. La mer
ce, quindi, si presumeva che 
fosse di contrabbando. 

Dopo una serie di ricerche 
e accertamenti compiuti pres
so gioiellieri, nonché negli am
bienti della malavita, i cara
binieri sono riusciti ad indi
viduare Isaac Natanial. Con un 
ordine di cattura e di perqui
sizione del sostituto procura
tore della Repubblica Canna
ta, ieri mattina i carabinieri 
sono entrati nella camera del
l'hotel « President » — in via 
Emanuele Filiberto, vicino al
la stazione — dove l'israeliano 
alloggiava insieme con Hanna 
Blattner, cittadina del Cairo. 
Alla vista dei militari i due 
hanno recitato la parte di in
nocui turisti che non riusci
vano a capire cosa stava loro 
accadendo, ma la situazione è 
cambiata quando è incomin
ciata la perquisizione. In un 
armadio, infatti, tra i baga
gli della coppia i carabinieri 
hanno trovato una scatola di 
cartone contenente diamanti, 
zaffiri, smeraldi, rubini, ed 
altre pietre preziose tagliate 
con arte. Il tutto per un va
lore che è stato calcolato su
periore ad un miliardo di lire. 

La coppia è stata condotta 
nel carcere di Rebibbia, dove 
dovrà attendere di essere giu
dicata in base alla legge del 
15 settembre 1940 per i reati 
di contrabbando e traffico il
lecito di pietre preziose. 

Gli inquirenti hanno accer
tato che i due contrabbandie
ri partecipavano ad un vasto 
traffico a livello internazio
nale. Le tappe dei loro viaggi 
erano Londra, Parigi, Amster
dam, Bruxelles, ed anche capi
tali di paesi dell'estremo o-
riente. 

Prima di entrare in Italia 
la coppia era stata ad Hong 
Kong, dove — a quanto pare 
— avrebbe acquistato la par
tita di « gioie » che è stata se
questrata ieri. Con il prezio
so bagaglio i contrabbandieri 
hanno varcato la frontiera ita
liana, con un espediente che è 
ancora sconosciuto. 

Nell'arco di questi undici 
giorni trascorsi nel nostro 
Paese l'israeliano e l'egiziana 
si sono fermati a Milano e a 
Torino. In questi capoluoghi 
avrebbero preso contatto con 
grossi commercianti di pre
ziosi vendendo merce per cen
tinaia di milioni. Cinque gior
ni fa. infine, i due hanno pre-^ 
so alloggio in un lussuoso* 
hotel della capitale, e poi — 
con ogni probabilità — hanno 
incominciato a prendere con
tatti con gioiellieri disposti a 
trattare la merce di contrab
bando. 

Contro le azioni antisindacali di una società 

A Civitavecchia 

domani riunione 

sui prezzi 
Domani alle 20,30 nella sala 

del consiglio comunale di Ci
vitavecchia si terrà la prima 
riunione del comitato promo
tore delle consulte cittadine 
per il controllo dei prezzi. La 
iniziativa è s tata presa dalla 

Fermo domani il lavoro 
in 7 grandi immobiliari 
Chiesta la attuazione di un piano per l'edilizia - Le 
organizzazioni sindacali apriranno vertenze aziendali 

Scenderanno in sciopero do
mani per 10 minuti i lavora
tori di 7 grandi società im
mobiliari. L'iniziativa è stata 
decisa dalla commissione sin
dacale interaziendale (di cui 
fanno parte i delegati della 

Dibattito alla 
sala Borromini 

sul tema dei 
decreti delegati 

La lega laziale per le au
tonomie e i poteri locali ha 
indetto per martedì 1 otto
bre (alle ore 16) un dibattito 
pubblico sul tema « Decreti 
delegati sulla scuola ed enti 
locali. Il potere dei cittadini 
nella gestione della scuola». 

Il dibattito si terrà presso 
la sala Borromini in piazza 
S. Andrea della Valle, e sarà 
introdotto dall'on. Giorgio de 
Sabbata, segretario nazionale 
della lega. Nel corso dell'in
contro sarà presentato il volu
me sui decreti delegati edito 
dalla lega. 

Italstat, Italedil, Cementir, 
Bonifica, Condotte, Itermefro 
e Beni stabili e Immobiliari) 
per protestare contro le gra
vi azioni antisindacali messe 
in atto dalla società Condotte. 

La commissione interazien
dale, inoltre, ha fermamente 
denunciato le manovre di ri
strutturazione attuate dalle 
aziende (sia private che a 
partecipazione statale), che 
mirano a difendere i propri 
interessi privatistici, in con
trapposizione alla applicazio
ne delle leggi sull'edilizia eco
nomica e popolare. 

I rappresentanti dei lavo
ratori hanno anche sottolinea
to, in un documento, l'incapa
cità dimostrata dalle grandi 
immobiliari ad approntare un 
piano di costruzioni da realiz
zare immediatamente utiliz
zando i fondi già stanziati 
per l'edilizia pubblica. Per 
questo le organizzazioni sin
dacali hanno chiesto un in
contro con le varie società 
ed hanno deciso di preparare 
una serie di piattaforme azien
dali. 

Situazione tesa nell'ospedale 

Interviene la PS 
nel Policlinico 

Da venerdì era occupato un locale - Chi 
ha chiesto l'intervento della polizia? 

Una situazione di tensione si 
è nuovamente creata all'inter
no del Policlinico. Azioni esa
sperate vengono messe in atto 
da gruppi isolati, che contri
buiscono a rendere difficile la 
vita all'interno dell'ospedale 
per i pazienti e gli stessi la
voratori. 

Un immediato riflesso di 
questo stato di cose si ha nel 
diminuito numero di ricoveri: 
sono, infatti. 2.200 nelle clini
che universitarie, i posti letto 
vuoti in questo periodo. C'è da 
chiedersi a chi giovi rendere 
difficoltosa o addirittura impe
dire la piena attività dell'ospe
dale, soprattutto dopo la sti
pula della convenzione tra la 
università e il Pio Istituto sul
la gestione e direzione del Po
liclinico. 

Uno dei problemi esistenti è 
quello dell'asilo nido per i fi
gli dei lavoratori dell'ospeda
le. che oltre ad essere stato 
dichiarato inagibile dal medi
co provinciale, è insufficiente 
per il numero dei bambini che 
lo frequentano. Nei giorni 
scorsi la CGIL aveva raggiun
to un accordo con la direzio
ne sanitaria affinchè i figli dei 
lavoratori fossero temporanea
mente ospitati in un locale de
gli uffici, in attesa di una mi
gliore sistemazione. 

Venerdì scorso alcune madri 
hanno occupato, il locale or
mai già concesso con l'accor
do. Ieri alle 13 il dirigente del associazione regionale delle 

cooperative di consumo e del- 1 comissariato di via dei Villini, 
lo stesso Comune. si è incontrato con il direttore 

Preannunciata dagli amministratori dei nosocomi del Lazio 

Minacciata la sospensione 
dei ricoveri negli ospedali 

sanitario del Policlinico, il pro
fessor Tripodi. Nel corso del 
colloquio è stata discussa la 
e occupazione » che, tuttavia, 
procedeva seza disordini. 

Poi, improvvisamente alle 
14,30 cinque funzionari della 
polizia femminile e tre della 
questura sono entrati nel loca
le dove si trovavano i bambi
ni e solo poche mamme. Dal
l'intervento della polizia che è 
coinciso con l'ora in cui i la
voratori staccano dal lavoro, è 
nata una accesa discussione: i 
funzionari infatti hanno comin
ciato a trasportare fuori della 
stanza i lettini, impedendo a 
chiunque di entrare o uscire. 
Dalla discussione si è passati 
a vie di fatto: due donne. An
na Lucchetti e Michelina Del 
Casale, e una bambina sono 
state medicate al pronto soc
corso dell'ospedale stesso. 

Chi e perchè ha provocato. 
improvvisamente, l'intervento 
della polizia? Lo stesso diret
tore sanitario ha negato che 
sia stato richiesto dalla dire
zione o da altri organi del
l'ospedale. 

f 

LATINA 

In sciopero 
il personale 

dell'Ortopedico 
Da ieri scioperano a tempo 

indeterminato i dipendenti 
dell'istituto ortopedico ICOT 
di Latina, I lavoratori recla
mano l'integrazione della mu
tua, la parità della mensa 
aziendale e un aumento gene
ralizzato degli stipendi che 
attualmente sono molto bassi 
Sin da martedì scorso la di
rezione in vista dello sciope
ro del personale medico, de
gli infermieri e degli impie
gati, ha dimesso metà dei pa
zienti. 

La sospensione dei ricoveri 
e la forzosa dimissione degli 
infermi ricoverati negli ospe
dali del Lazio è stata prean-
nunciata ieri dalla assemblea 
('egli amministratori degli ospe
dali della regione. Al termine 
della riunione, infatti, è stato 
inviato un telegramma a tutte 
le competenti autorità interes
sate nel quale viene preannun
ciata tale sospensione in quan
to è stata constatata e la gra
ve e progressiva — rileva il te
legramma — deficitaria situa
zione di cassa di tutti gli ospe
dali della regione >. Come è 
noto gli enti mutualistici han
no cessato, fin dal momento 
dell'annuncio del decreto go
vernativo (che dovrebbe assi
curare agli ospedali 2.700 mi
liardi) di conrispondere alle 
amministrazioni dei nosocomi 
anche i modesti acconti che fi

no a luglio avevano corrisposto. 
Gli amministratori nell'assem

blea di ieri si sono dichiarati 
« preoccupati per le ricorrenti 
voci sulla disattesa scadenza 
del 30 settembre per l'erogazio
ne del primo acconto su 2 mi
la 700 miliardi di lire al fine 
di ripianare i debiti delle mu
tue nei confronti degli ospeda
li e la conseguente indisponi
bilità degli istituti di credito 
di concedere aumenti allo sco
perto per far fronte ai paga
menti delle competenze del per
sonale ospedaliero il 27 set
tembre prossimo e per le for
niture urgenti di medicina!: s. 
Gli amministratori ospedalieri, 
hanno, infine, denunciato cagli 
organi di governo e regionali, 
alle forze politiche e sociali e 
atta opinione pubblica, la gra
vissima situazione >, 

ROMA - EUR 
PALAZZO 

DEI CONGRESSI 
16-21 ottobre 

1974 

Floritalia 
74 

3a Mostra 
di fiori 
e piante 
nell'arreda
mento 
della casa e 
del giardino 

Segreteria Organizzativa: 
4, Piazza ScipTore Ammirato 

Tel. 78 6192 • 00179 ROMA 

. v t _ „\' 1 àlJ* V * V * - A»" .<-. rf> ' tù. \ ti 3 . . r» **,*.,' 


